



Corporate Communications

Información de prensa
5 de noviembre de 2019

Equipamiento Rider y Style de BMW Motorrad 2020.

Contenidos.

1. Nuevos productos de un vistazo.....**3**

Colección de BMW Motorrad Rider 2020.

2. Cascos.....**4**

Casco GS Carbon Trophy 20.

Casco System 7 Carbon Option 719.

Casco Street X Comp, Comp neon, Comp Ride, Gray Matt.

Casco Race Circuit, Race Hyper.

Casco Bowler Option 719.

3. Trajes.....**7**

Traje XRide.

Chaqueta XRide Pro.

Traje ProRace.

Traje ProRace hecho a medida.

Traje Rally Competition.

4. Chaquetas.....**11**

Chaqueta PureXcursion.

Chaqueta interior de excursión para lluvia.

5. Botas.....**12**

Botas CruiseComfort.

Botas Gravel Evo.

6. Guantes.....**13**

Guantes Tech Two in One.

Guantes de verano



Corporate Communications

Guantes Rallye, negros.

7. Ropa funcional.....15

Chaqueta acolchada Ride.
Camiseta de manga larga Adventure.
Camiseta Tour.
Calcetines funcionales TourWinter.
Calcetines funcionales TourSummer.
Sotocasco TourWindbreaker.
Sotocasco TourSummer.
Calentador de cuello Adventure.
Easy Tube Adventure.
Easy Tube Tour.

8. Colección BMW Motorrad Heritage 2020.....19

Colección BMW Motorrad Heritage Ride 2020.
Colección BMW Motorrad Heritage Style 2020.

9. Colección BMW Motorrad Style.....29

BMW Motorrad Style Motorsport.
Colección BMW Motorrad Iconic Collection.
Bicicleta infantil BMW Motorrad Next 100 Years.
Accesorios BMW Motorrad Lifestyle.



1. Los nuevos productos, de un vistazo.

Colección de equipamiento BMW Motorrad Rider 2020

Además de numerosas versiones nuevas de artículos populares, la gama de equipamiento BMW Motorrad Rider también ofrece muchas nuevas y atractivas incorporaciones para la temporada 2020. Con un acabado premium, excelentes materiales y un diseño funcional, cada artículo ofrece la elevada calidad “marca de la casa”.

El nuevo **XRide** es el traje ideal de dos piezas para los viajes de larga distancia. La chaqueta y los pantalones presentan atractivas inserciones de piel de vaca en áreas que estarían expuestas en caso de una caída. El concepto ergonómico del traje permite una gran libertad de movimientos debido a la selección especial de materiales, a su elasticidad y entalladuras. La nueva chaqueta **Pure XCursion** con acabado encerado y bolsillos impermeables; y las **botas Cruise Comfort**, hechas de cuero de vaca repelente al agua, también demuestran una genuina eficacia en condiciones climáticas adversas.

Otro punto destacado de la gama de equipamiento para motoristas 2020 es la **Colección BMW Motorrad Heritage**, que celebró su estreno mundial en el Pure & Crafted Festival en Ámsterdam, el 28 de septiembre. Combinando tradición y lo mejor en indumentaria motociclista de estilo contemporáneo y auténtico, la Colección Heritage celebra la historia de BMW Motorrad y su imperecedera pasión por el motociclismo. Combina con elegancia el estilo Heritage sobre la motocicleta con las características funcionales adecuadas, asegurando un aspecto genuino de motociclista vintage, tanto dentro como fuera de la carretera.

Los diversos cascos, trajes, guantes y botas de la Colección Ride 2020 se complementan perfectamente con la nueva Colección Style 2020. Estos incluyen artículos inspirados en el automovilismo, así como la exclusiva **Colección Iconic de BMW Motorrad**. La nueva **bicicleta infantil BMW Motorrad Next 100 Years** está disponible para los entusiastas más jóvenes del motociclismo.

La colección completa de BMW Motorrad será presentada en el **EICMA 2019** en Milán, del 5 al 10 de noviembre de 2019. Algunos artículos seleccionados de la Colección Heritage también estarán disponibles para su compra in situ, mucho antes de su lanzamiento al mercado. Todos los artículos de la gama de equipamiento BMW Motorrad Rider 2020 estarán disponibles a partir de la primavera de 2020.



2. Cascos

Casco GS Carbon Trophy, edición limitada

Inspirado en el ambiente todoterreno, el casco **GS Carbon** Enduro, con el esquema de color GS Trophy, cautiva con su aspecto muy deportivo y su perfecta idoneidad para viajar. El casco de carbono, completamente fabricado en plástico reforzado con fibra de carbono 100%, está disponible en dos tallas, lo que garantiza el más alto nivel de absorción de impactos y rendimiento de seguridad.



Las correas para el cuello integradas también contribuyen a la máxima seguridad con una sujeción segura. La combinación aerodinámicamente optimizada del casco protector y el parasol en el túnel de viento, y el muy eficaz sistema de ventilación, garantizan la máxima comodidad en marcha. La pantalla doble Pinlock está curvada en 3D, con una pantalla interior y exterior antiniebla Pinlock, y un revestimiento resistente a los arañazos en ambos lados. Además de la versión estándar transparente, hay otras disponibles tintada, plateada, azul o naranja. Al conducir en días calurosos y para uso fuera de la carretera, la aleta de la barbilla y el filtro de polvo se pueden quitar para una entrada libre de aire. Las almohadillas para la cabeza y las mejillas son lavables y reemplazables.

El **casco GS Carbon** también está preparado para su uso con los sistemas de comunicación BMW Motorrad. Pesa aproximadamente 1.450 g con parasol y doble visera, y está disponible en tallas de la 52/53 a 62/63.

Casco System 7 Carbon Option 719, edición limitada

Dos de uno: el **casco System 7 Carbon Option 719** se puede transformar de un casco integral a un casco jet, y viceversa, en unos simples pasos. La sección de la barbilla se abre presionando el botón central. Gracias a su mecanismo de cuatro articulaciones, este casco abatible es muy compacto cuando se abre. La sección de la barbilla también se puede desmontar rápida y fácilmente sin herramientas. Limitado a 1.999 unidades, este casco tiene un diseño refinado y visualmente impresionante,

BMW



Corporate Communications

inspirado en el legendario Option 719. Al mismo tiempo, garantiza la máxima comodidad y seguridad.



Este casco de carbono completo, disponible en dos tamaños, combina una excelente absorción de impactos y una rigidez óptima con un peso ligero. La carcasa interna está hecha de poliestireno expandido de múltiples segmentos. Gracias al gran alerón, este modelo también se encuentra entre los mejores del mercado en aerodinámica y aeroacústica. La visera solar de ajuste continuo se puede adaptar a las condiciones de iluminación. La ventilación extremadamente buena garantiza una cabeza fresca, mientras que la doble pantalla estándar con Pinlock 120 antiniebla en el interior y un revestimiento resistente a los araños en ambos lados proporciona una excelente visibilidad. La correa para la barbilla con cierre a presión y las correas para el cuello integradas garantizan un ajuste seguro y cómodo. El interior de Alcántara y DuPont-Coolmax es extraíble y lavable.

Además de la pantalla estándar transparente, también están disponibles con una pantalla de plástico tintada, plateada, azul o naranja. Este casco también está preparado para su uso con los sistemas de comunicación BMW Motorrad y pesa solo 1.580 kg con la pequeña carcasa del casco.

El **casco System 7 Carbon Option 719** está disponible en las tallas 52/53 a 64/65.

Casco Street X Comp, Comp neon, Ride, Grey Mat

Ya sea autopista, carretera o ciudad: los **cascos Street X** fueron desarrollados para un uso versátil en la carretera, combinando comodidad y seguridad con un diseño moderno. Optimizado en el túnel de viento, el casco integral garantiza una aerodinámica y aeroacústica óptimas. Los detalles inteligentes del equipo incluyen una visera para el sol continuamente ajustable, que se maneja convenientemente mediante un control deslizante en la parte superior del casco, la correa para la barbilla con cierre a presión y un interior lavable e intercambiable.

BMW



Corporate Communications



La efectiva ventilación para el área de la barbilla y la cabeza, así como para la visera, también contribuye al alto nivel de comodidad de uso. La visera de doble lente tiene una visera interna antiniebla Pinlock y una visera externa con revestimiento resistente a los arañazos en ambos lados. La carcasa interna está hecha de poliestireno expandido de múltiples segmentos.

El **casco Street X** está disponible en las versiones Comp, Comp neon, Ride y Gray Matt. Además de una visera transparente, las versiones también están disponibles con una visera tintada, plateada o azul. Además, ofrece un peso impresionantemente bajo de aproximadamente 1.450 g con la carcasa pequeña.

El **casco Street X** está disponible en tallas de 53/54 a 61/62.

Cascos Race Circuit y Race Hyper

Concentrado por completo en lo esencial y evolucionado constantemente para su uso en circuito, el **casco Race** de ajuste perfecto garantiza que su usuario pueda concentrarse completamente en la trayectoria ideal y reaccionar a la velocidad del rayo. También ofrece la máxima comodidad y seguridad, lo que también lo convierte en el casco integral perfecto para un viaje relajado.



BMW



Corporate Communications

Desarrollado en parte en el túnel de viento BMW de alta velocidad, este casco garantiza la máxima estabilidad a velocidades de más de 300 km/h gracias a su gran alerón trasero y al alerón de la barbilla, que pueden ser opcionalmente grandes o pequeños. Para una máxima comodidad, incluso en la posición más reclinada, el **casco Race** tiene una sección del cuello agrandada y una pantalla con un amplio campo de visión. Esta última tiene un botón de bloqueo lateral, un revestimiento resistente a los arañazos en ambos lados y una curva 2D siendo, por lo tanto, adecuada para incorporar láminas desechables. El **casco Race** incluye cuatro de estas láminas, al igual que una inserción Pinlock antiniebla.

Una pantalla de plástico tintada se ofrece opcionalmente. El **casco Race** está disponible en blanco y negro mate, así como en los diseños Circuit y Hyper. La ventilación eficaz de la pantalla y la cabeza contribuyen al alto nivel de comodidad de uso, mientras que las correas para la barbilla y el cuello con cierre de doble D aseguran un ajuste seguro. La ligera carcasa de plástico reforzado con fibra de carbono/plástico del **casco Race** está disponible en dos tamaños. La carcasa interna está hecha de poliestireno expandido de múltiples segmentos, mientras que el interior es completamente lavable. El **casco Race** está disponible en las tallas 52/53 y 54/55 con un peso de 1.380 g ± 50 gramos en los tamaños 60/61, y 62/63 con un peso de 1.490 g ± 50 g.

Casco Bowler Option 719, edición limitada

El estilo retro muy de moda del casco de edición limitada **Bowler Option 719** atrae, con su elaborado diseño, a aquellos motoristas a los que les importa el estilo. Esto se refleja no solo en su aspecto sofisticado, que recuerda al depósito de combustible Option 719, sino también en detalles interesantes, como las exclusivas aplicaciones de cuero y el forro de alta calidad con el logotipo de BMW en relieve.



Además, ningún **casco Bowler Option 719** es igual a otro, ya que cada unidad está fabricada a mano y, por lo tanto, es única. El borde que cierra el casco y el soporte de la banda de las gafas están fabricados en piel de becerro de alta calidad. En cualquier tamaño, cada unidad irradiia un aspecto delgado y elegante.



Corporate Communications

El material utilizado en la carcasa exterior es un compuesto de fibra de vidrio y plástico reforzado con fibra de carbono. La carcasa interna, que absorbe los golpes, está hecha de poliestireno expandido (EPS) y ofrece un ajuste perfecto, ya que se adapta de manera óptima a cada talla. El cómodo acolchado interior está realizado en un material antibacteriano e hipoolergénico que garantiza una sensación muy cómoda al llevarlo puesto. Esto se ve reforzado por las almohadillas integradas para la cabeza y las mejillas, hechas de materiales suaves y lisos, y la base de la correa de la barbilla, infinitamente ajustable con un cierre de doble D.

La excelente aeroacústica es otra característica de confort de este casco jet, que garantiza un bajo nivel de ruido en marcha. La amplia gama de accesorios incluye viseras y protectores transparentes, tintados o de espejo.

Además, el **casco Bowler Option 719** impresiona con su bajo peso, que va de los 785 g de la talla XS a los 970 g de la talla XXL. Está disponible en tallas de la 53/54 a la 62 (XS, S, K, L, XL, XXL).

3. Trajes y monos

Traje XRide

Diversión deportiva y aventuras de larga distancia: el **traje XRide** combina la máxima comodidad con una protección integral. Estas características están garantizadas por el material exterior de poliamida elástica y una alta proporción de material elástico. La **chaqueta XRide** está hecha de cuero resistente a caídas, y también tiene protectores NP3 y NP2 ubicados cerca del cuerpo.





Corporate Communications

Como parte del concepto ergonómico, el cuero de la chaqueta está respaldado en los hombros y las mangas con poliamida elástica y resistente a la abrasión. Los pliegues ergonómicos de cuero especialmente posicionados garantizan la máxima libertad de movimientos. Mientras tanto, las correas elásticas en la parte superior de las mangas y la cintura sujetan la chaqueta contra el cuerpo, eliminando la necesidad de un molesto ajuste de anchura. El sistema AirVent en la parte delantera con doble cremallera y la tela espaciadora 3D en la parte posterior garantizan un control climático óptimo. Dispone de cuatro bolsillos delanteros, uno de ellos resistente al agua, un bolsillo trasero y dos bolsillos interiores para guardar de forma segura esos pequeños artículos necesarios en el día a día de un motorista. Las inserciones reflectantes en la parte superior de las mangas y en la parte delantera de la chaqueta proporcionan una buena visibilidad en el tráfico, mientras que el largo protector de espalda NP Pro proporciona la máxima protección.



La chaqueta exterior incluida con capucha impermeable integrada en el cuello ofrece protección contra el viento y la humedad. Además, la chaqueta tiene un tamaño impresionantemente pequeño cuando está empaquetada, un ajuste ceñido con un diseño deportivo y una excelente durabilidad, debido a una impresión resistente a la abrasión en áreas sensibles.

Los **pantalones XRide** disponen de protectores NP2 en las caderas y las rodillas. Como parte del concepto ergonómico, los pliegues ergonómicos de cuero especialmente posicionados, y el acordeón elástico integrado en las rodillas y la cintura, garantizan la máxima libertad de movimientos. Las inserciones de piel de vaca se encuentran en áreas expuestas en caso de caída y en el interior de los pantalones para proporcionar protección adicional.

BMW



Corporate Communications

Los **pantalones XRide** tienen un total de tres bolsillos, uno de ellos interno y oculto. La parte inferior del pantalón se puede ampliar abriendo una cremallera adicional. Las inserciones reflectantes en las rodillas y las piernas aseguran una buena visibilidad en el tráfico rodado. Los pantalones exteriores incluidos ofrecen protección contra el viento y la humedad. Las cremalleras largas laterales sin velcro irritante los hacen fáciles de poner y quitar. Además, también ofrecen un tamaño empaquetado impresionantemente pequeño, un ajuste ceñido con un diseño deportivo y una excelente durabilidad debido a una impresión resistente a la abrasión en áreas sensibles.

El **traje XRide** está disponible para caballeros en tallas de la 46 a 66, 98 a 118 y 24 a 32; y para mujeres en tallas 34 a 48.

Chaqueta XRide Pro de caballero

La **chaqueta XRide Pro** de edición limitada para caballeros llama la atención. Con piel de vaca blanca en las mangas, es visualmente llamativa. Lo mismo puede decirse de los deslizadores de hombro adicionales, hechos de una combinación de plástico y acero, con la inscripción de BMW Motorrad. La **chaqueta XRide Pro** para caballero combina la máxima comodidad de uso con una protección integral. Esto está garantizado por el material superior elástico de poliamida y la alta proporción de material elástico, así como por el cuero resistente a caídas y los protectores ajustados al cuerpo NP3 y NP2.



Como parte del concepto ergonómico, el cuero de la chaqueta está respaldado en los hombros y las mangas con tejido elástico. Los pliegues ergonómicos de cuero

BMW



Corporate Communications

especialmente posicionadas garantizan la máxima libertad de movimientos. Mientras tanto, las correas elásticas en las mangas superiores y la cintura ajustan la chaqueta contra el cuerpo, eliminando la necesidad de un molesto ajuste de anchura. El sistema AirVent en la parte delantera con doble cremallera y el tejido separador 3D en la parte posterior garantizan una excelente climatización. Dispone de cuatro bolsillos delanteros, uno de ellos resistente al agua, un bolsillo trasero y dos bolsillos interiores para guardar de forma segura esos pequeños artículos necesarios para el motociclismo diario. Las inserciones reflectantes en las mangas superiores y la parte delantera de la chaqueta aseguran una buena visibilidad en el tráfico por carretera.

La chaqueta exterior incluida con capucha impermeable integrada en el cuello ofrece protección contra el viento y la humedad. También tiene un tamaño impresionantemente pequeño al empaquetarla, un ajuste ceñido con un diseño deportivo y una excelente durabilidad debido a una impresión resistente a la abrasión en áreas sensibles. Limitada a 1.500 unidades, la **chaqueta XRide Pro** con chaqueta exterior está disponible en tallas de la 46 a 60.

Mono ProRace

Con el **mono ProRace** para caballero, los motoristas demuestran mucha deportividad. Esto comienza con la forma en que se ponen el mono, con una larga cremallera frontal que hace que sea fácil de poner y quitar. Este mono de una pieza que se ajusta al cuerpo está fabricado con cuero de napa de vaca altamente resistente a la abrasión de 1,3 mm de grosor, ofrece una seguridad integral a pesar de su peso relativamente bajo. Incluye protectores cosidos en hombros, codos y rodillas, mientras que los grandes protectores de cadera y espalda son extraíbles. Además, los deslizadores de rodilla y los deslizadores en los antebrazos y hombros brindan protección incluso en ángulos extremos de inclinación. La llamada joroba trasera optimiza la aerodinámica, especialmente cuando se conduce rápido en una posición agachada.





Corporate Communications

Y debido a que la máxima libertad de movimientos es particularmente importante cuando se conducen motos de elevadas prestaciones de forma deportiva, el **traje ProRace** para caballeros presenta múltiples inserciones elásticas para una máxima comodidad de uso y un ajuste perfecto. La excelente ventilación también está garantizada por las superficies de cuero perforado blanco, en combinación con un tejido separador 3D en el área posterior, un verdadero impulso en términos de seguridad activa. El **traje ProRace** está disponible para caballeros en tallas de la 46 a 60.

Mono ProRace hecho a medida

Si desea un mono **ProRace** que refleje sus preferencias individuales, el **ProRace Made-to-Measure** le ofrece la opción de una prenda hecha a medida, lo que le permite elegir una piel de canguro aún más cómoda y resistente, así como variantes adicionales de color y diseño, incluida la inscripción de un nombre o apodo con un coste adicional. Usando el configurador en internet, o llevando a cabo la configuración en un concesionario autorizado, el diseño del traje puede orientarse completamente a las necesidades y preferencias personales.



Hay varias opciones para los deslizadores de rodilla (con/sin), así como los deslizadores de codos y hombros. Bajo pedido, se encuentran disponibles más detalles del equipamiento (algunos con coste adicional), como el TrinkPak opcional en la joroba, variantes de perforación, protector del pecho (con/sin), espuma estándar o espuma térmica Vibram VPOD. Las opciones posibles de logotipo son: color con inscripción de BMW Motorrad, con o sin inscripción Race, logotipo BMW en la joroba, logotipo M o

BMW



Corporate Communications

inscripción del modelo, por ejemplo, RR. Este mono diferenciará claramente a su propietario de otros motoristas. Cada mono es único, tan individual como el piloto. Puede encontrar más información sobre el **ProRace Made-to-Measure** en bmw-motorrad.com/ProRace

Traje Rallye Competition, edición limitada GS 40 años

El robusto y todoterreno **traje Rallye Competition** de la Colección '40 Years GS' de edición limitada recuerda a la legendaria BMW R 100 GS con su histórica decoración. La chaqueta impermeable y cortavientos hecha de ProTechWool, una mezcla de materiales funcionales de poliamida y lana técnica, tiene múltiples protecciones en áreas expuestas en caso de caída y cuenta con puntos de impresión cerámicos adicionales. Los protectores NP2 en la espalda, hombros y codos, así como material reflectante en las mangas, completan los aspectos de seguridad. Un acabado de carbono aumenta la resistencia a la abrasión de la tela. El forro perforado es transpirable y elástico.



El máximo confort viene de la mano de un total de siete bolsillos, un bolsillo trasero para el TrinkPak, ajuste de anchura mediante correas con velcros y una ventilación sofisticada que también incluye el área de la espalda. Se garantiza la máxima libertad de movimientos y una climatización confortable, incluso en condiciones difíciles y climatología cambiante. Los parches de patrocinadores cosidos y las banderas GS Trophy de todos los países desde 2008 hasta 2020 en la parte posterior también crean un efecto especialmente atractivo. La chaqueta se puede unir con cremallera a los **pantalones Rallye Competition**.

BMW



Corporate Communications



El **traje Rallye Competition** está diseñado en la combinación de colores negro/gris/amarillo, la misma que usan los participantes del Trofeo GS 2020. El traje está disponible en tallas de la 46 a 60 y con interior/exterior impermeable separados.

4. Chaquetas

Chaqueta PureXcursion, caballero.

Gracias a una mezcla de algodón y poliamida con acabado encerado, la **chaqueta PureXcursion** para caballero es tan robusta y resistente como promete su aspecto aventurero. Tiene dos bolsillos impermeables en la parte delantera y un bolsillo grande en la parte posterior, en el que la chaqueta interior de lluvia disponible por separado se puede guardar perfectamente cuando no se usa. El material elástico en el área de los hombros y en las mangas garantiza una perfecta libertad de movimiento, mientras que varias opciones de ventilación en el área de la espalda y el pecho crean una climatización corporal agradable. Los puños, el dobladillo y las mangas ajustables con velcro y corchetes, así como también los protectores NPL integrados, especialmente ligeros, garantizan un alto nivel de comodidad de uso. La **chaqueta PureXcursion** está disponible para caballero en tallas de la 46 a 60.

**Chaqueta interior de lluvia Ride.**

La **chaqueta interior de lluvia Ride resistente al viento y al agua**, con capucha plegable, se puede doblar para que ocupe muy poco y, por lo tanto, esté al alcance de la mano para cuando llueva. Lo mejor de todo: la práctica funda para lluvia hecha de nylon altamente elástico y membrana de PU que se puede combinar con todas las chaquetas BMW Motorrad, asegurando que el conductor y el pasajero siempre permanezcan secos al llegar a su destino. La capucha está diseñada para que incluso se pueda utilizar debajo del casco. Los puños elásticos se cierran firmemente alrededor de las muñecas. La **chaqueta interior de lluvia Ride** también cumple su propósito como una chaqueta de lluvia completa cuando se aparcá la moto en el garaje. Está disponible en gris para caballero en tallas de la 46 a la 60 y para mujeres en tallas de la 34 a la 48.



5. Botas

Botas CruiseComfort

Las **botas CruiseComfort** están excelentemente equipadas. Son las botas de acceso a la gama de turismo ideales para todo el año, con una serie de detalles prácticos impresionantes. Su material exterior, fabricado con una mezcla textil-cuero, garantiza bajo peso, flexibilidad y un alto nivel de comodidad de uso. El área del pie está hecha de piel de vaca repelente al agua, mientras que la caña está fabricada en poliamida ligera resistente a la abrasión para mejorar la ventilación. Gracias a la membrana GORE-TEX®, las botas son impermeables, cortavientos y altamente transpirables, lo que las hace adecuadas para todas las estaciones.



La cremallera larga oculta en el interior facilita un calzado/descalzado fácil, mientras que la amplia área de velcro en la pantorrilla permite un ajuste individual de anchura. El extremo de la caña también presenta micro fibra suave. La suela exterior de goma resistente al aceite y la gasolina proporciona una sujeción segura en los reposapiés y suficiente comodidad al pasear por la ciudad. El material reflectante en el talón aumenta la seguridad vial. La plantilla con forma anatómica es extraíble y se puede lavar. Las **botas negras CruiseComfort** están disponibles en tallas de la 39 a la 48.

Botas Gravel Evo.

Las robustas **botas Gravel Evo**, confeccionadas en piel de vaca de alta calidad, son las compañeras ideales para los motoristas de turismo a quienes les gusta adentrarse donde acaba la carretera. Impermeables, cortavientos y transpirables gracias a la membrana GORE-TEX®, su suela alta y resistente ofrece un alto nivel de comodidad y una amplia variedad de usos. El acolchado de espuma proporciona protección para la espinilla y el tobillo, mientras que las taloneras y el refuerzo de la puntera alivian la presión en las frenadas y al cambiar, al igual que la protección de la palanca de cambios funcionalmente moldeada hecha de poliuretano termoplástico en ambos lados. Las superficies de velcro para un ajuste continuo de la anchura variable hacen que sea más fácil ponerse las botas.



Corporate Communications

El cuero aterciopelado en la parte superior proporciona un mejor agarre a la motocicleta. Las **botas Gravel Evo** vienen en tallas de la 38 a la 48.



6. Guantes

Guantes Tech Two in One.

Gracias a su tecnología de 2 cámaras, los **guantes Tech Two in One** se pueden adaptar a las diferentes condiciones climatológicas, lo que ofrece una mayor comodidad durante el viaje. Si bien la primera cámara no está forrada y ofrece un excelente agarre en el manillar gracias a la piel de canguro, la segunda cámara impermeable, con su membrana transpirable GORE-TEX®, brinda una protección climática perfecta.



La espuma que absorbe los golpes en el dorso de la mano y la cubierta dura de la muñeca, así como la doble capa de cuero en el borde de la mano contribuyen a un alto nivel de comodidad de uso. El borde limpiaparabrisas en el dedo índice izquierdo permite limpiar rápida y fácilmente la visera del casco bajo la lluvia, mientras que el dedo índice y las puntas de los pulgares permiten el accionamiento de una pantalla táctil. Las marcas



Corporate Communications

de colores aseguran que los guantes se puedan poner y quitar de manera rápida y fácil. Los **guantes Tech Two in One** están diseñados en negro/gris y están disponibles en tamaños del 6/6,5 al 12/12,5.

Guantes Summer.

Los **guantes Summer** ligeros y bien ventilados, con puños muy cortos, ofrecen la máxima comodidad de uso incluso en los calurosos días de verano. Están perforados en el dorso de la mano y entre los dedos, revestidos solo en el dorso de la mano y con doble capa en áreas que están expuestas en caso de una caída. La zona de la muñeca, suave y absorbente, está cubierta con piel de cabra y forrada de espuma. Los pliegues de cuero elástico en las bases de los dedos permiten realizar movimientos fáciles y rápidos al accionar el embrague o el freno.



Los guantes también están pre curvados para un ajuste perfecto, mientras que el puño es corto con una correa de velcro. El botón con la hélice de BMW proporciona una acentuación visual atractiva. Los **guantes Summer** están disponibles en las tallas 6/6,5 a la 12/12,5 y en los colores negro y gris claro, por lo que conjuntan a la perfección con todos los trajes de BMW Motorrad.

Guantes Rally, negros

Todo bajo control, también al conducir fuera de carretera, los **guantes Rallye** están diseñados para uso en carretera y campo a altas temperaturas. Por esta razón, los guantes están confeccionados con un textil elástico en el reverso de la mano y un forro sin revestimiento hecho de piel de canguro altamente resistente a la abrasión. La mezcla de materiales no sólo hace que el guante sea liviano y transpirable, también garantiza un excelente agarre, para que el motorista tenga la máquina bajo control de forma segura incluso durante los momentos más sudorosos.



Las capas dobles de cuero especial en la palma, los detalles de cuero en el dorso, una protección rígida forrada con espuma Temper y almohadillas de espuma adicionales en el área de los dedos garantizan la protección contra impactos necesaria, tanto en terrenos irregulares como en la carretera. Las aberturas de ventilación en la protección dura y entre los dedos aseguran un placer de conducción sin preocupaciones, especialmente a temperaturas más altas, mientras que la muñeca corta y la correa de velcro proporcionan un ajuste firme.

Las puntas de los dedos índice y pulgar están hechas de un cuero especial que permite la operación de la pantalla táctil con los **guantes Rallye** negros en tallas de la 6/6,5 la 12/12,5.

7. Ropa funcional.

Chaqueta acolchada Ride.

La funcional **chaqueta guateada Ride** está acolchada y se puede usar debajo de una chaqueta de BMW Motorrad en los días fríos. Gracias a su corte moderno que abraza el cuerpo y al atractivo acolchado en los codos y los hombros, la ligera chaqueta también se puede usar por sí sola. Su aspecto moderno de motociclista hace que la chaqueta sea un compañero práctico para una variedad de actividades de ocio, especialmente porque el fino acolchado con PrimaLoft® mantiene al usuario maravillosamente caliente durante el período de transición. Los suaves y acogedores laterales de Softshell aseguran un buen ajuste, mientras que el cuello proporciona una protección particularmente cómoda contra el aire. Al llover, el agua se detiene en la zona del cuello mientras el dobladillo inferior evita los desagradables efectos de succión.

BMW



Corporate Communications



Otras características prácticas incluyen los dos bolsillos frontales con cremallera y el interior PackAway, que permite que la chaqueta se pliegue a un tamaño muy pequeño cuando no se usa. Si la chaqueta acolchada se utiliza como una chaqueta interior, el cierre a presión y el cordón del cuello sirven como zonas de unión a la chaqueta de la motocicleta. Una característica particularmente práctica es la cremallera cruzada integrada en la zona posterior, que permite la combinación directa de la chaqueta y el pantalón de motociclista a través de la correspondiente cremallera de unión, sin que la chaqueta acolchada deba insertarse en la cintura del pantalón. Para completar el look, la **chaqueta acolchada Ride**, disponible en tallas de la S a la 4XL, tiene el logotipo de BMW en la parte superior del brazo y la marca BMW en la zona posterior. La chaqueta está disponible en rojo para mujer y azul para caballero, así como en negro, y ahora también en plateado tanto para mujer como para caballero.

Camiseta de manga larga Adventure.

Con estampado gráfico enduro de BMW, la camiseta de **manga larga y estilo deportivo Adventure** es verdaderamente atractiva. Tiene mangas raglán y un corte generoso, que también garantiza una total libertad de movimientos debajo de una chaqueta de motociclismo. Gracias a su confección en poliéster, expulsa de forma efectiva la humedad al exterior. Esto mantiene la piel seca por más tiempo y evita que el cuerpo se enfrié debido a la evaporación. Esta camiseta ventilada es cómoda de llevar debajo de una chaqueta de moto, incluso en los días más calurosos. Está disponible en tallas de la S a la 4XL y confiere una bonita figura cuando también se emplea actividades deportivas.

**Camiseta Tour.**

La **camiseta Tour** altamente funcional es perfecta como capa básica debajo de la ropa de la motocicleta, por lo que es realmente imprescindible para cualquier motorista. Gracias a las fibras funcionales duraderas y al material antimicrobiano, la camisa de poliéster es resistente al olor y regula la temperatura. La humedad se expulsa rápidamente al exterior, lo que aumenta aún más la comodidad de uso.



Gracias a su diseño moderno, la **camiseta Tour** proporciona un soporte óptimo para las membranas climáticas. La camisa también es antiestática, de secado rápido y fácil de cuidar. Estas excelentes propiedades significan que, por supuesto, también se puede utilizar para otros deportes y actividades de ocio. Disponible en gris claro melange con la frase "Make Life A Ride" grabada en el pecho, la **camiseta Tour** se ofrece en tallas de la XS a la 4XL.

Calcetines funcionales TourWinter.

Los **calcetines funcionales TourWinter** hasta la rodilla mantienen los pies cálidos incluso en la estación más fría. La mezcla de materiales inhibidores de olores regula la



Corporate Communications

temperatura, ofreciendo una excelente retención de calor gracias al alto contenido de lana. El acolchado anatómicamente adaptado en el tobillo, el talón y la zona de la palanca de cambios, así como los canales de ventilación de punto en la parte inferior del pie garantizan una excelente comodidad de uso. La zona de acolchado adicional en las espinillas evita que se formen puntos de presión y garantiza que los calcetines no se deslicen dentro de la bota.



El diseño asimétrico y el tejido de punto elástico también proporcionan un ajuste excelente. La palabra BMW, integrada y tejida, completa el diseño. Los **calcetines funcionales TourWinter** negros y azules son perfectos para usar en combinación con botas de moto modernas equipadas con una membrana climática y están disponibles en las tallas 35 a 38, 39 a 41, 42 a 44 y 45 a 48.

Calcetines funcionales TourSummer.

Los ligeros **calcetines funcionales TourSummer** hasta la rodilla son muy cómodos de usar, especialmente en verano. Algo que está garantizado por la moderna mezcla de materiales con Dry-Tex, un tejido antibacteriano hecho de poliéster técnico con células abiertas. Dry-Tex es extremadamente ligero y altamente transpirable. El acolchado anatómicamente adaptado en el tobillo, el talón y la zona de la palanca de cambios, así como los canales de ventilación de punto en la parte inferior del pie, garantizan una excelente comodidad de uso.



Finalmente, el diseño asimétrico y el tejido de punto elástico proporcionan un excelente ajuste. Los calcetines **funcionales TourSummer** en gris claro melange y rojo son adecuados para usar en botas de moto modernas con membrana climática. El diseño se completa con la marca BMW integrada y tejida. Están disponibles en tallas 35 a 38, 39 a 41, 42 a 44 y 45 a 48.

Sotocasco TourWindbreaker.

El **Sotocasco TourWindbreaker** mantiene cálida la cabeza y, por lo tanto, es particularmente tan adecuado para el invierno como durante el período de transición. Su suave tejido de poliéster de alta calidad con membrana cortavientos en un laminado de 3 capas proporciona una excelente protección contra el viento en el cuello y en la zona superior del pecho. El delgado Powerstretch en el área superior de la cabeza y las costuras planas también garantizan un ajuste perfecto, asegurando una comodidad de uso agradable incluso en distancias más largas. La mezcla de materiales transpirables y reguladores de la temperatura también son otro aspecto particular.



Otra característica de confort es el agradable protector bucal Softshell. Los agujeros perforados en la boca y las orejas, así como las costuras con láser altamente funcionales en el área de la cara aumentan aún más la comodidad de uso. El **Sotocasco**

BMW



Corporate Communications

TourWindbreaker presenta una marca roja de BMW Motorrad impresa en el dobladillo inferior. Fácil de mantener y lavar, está disponible en tallas S, M y L.

Sotocasco ligero TourSummer.

El **Sotocasco ligero TourSummer** es particularmente adecuado para el verano y los meses más cálidos del año. La mezcla de un material fino y elástico con efecto antimicrobiano está hecha en gran parte de poliéster reciclado. La manufactura sin costuras y el acabado ultra fresco, con propiedades transpirables y reguladoras de la temperatura, garantizan una comodidad de uso muy agradable, incluso a temperaturas muy altas. El sotocasco también es fácil de limpiar y lavar. El dobladillo inferior del **Sotocasco de tormenta TourSummer** en gris melange tiene una marca integrada de BMW Motorrad tejida a su alrededor. Disponible en tallas M y L.



Calentador de cuello Adventure.

El funcional **calentador de cuello Adventure** garantiza que la zona del cuello, la nuca y el pecho estén bien protegidas del viento y se mantengan calientes incluso con temperaturas muy frías. Su apretado ajuste asegura que el calentador del cuello evite corrientes de aire, especialmente en el área crítica entre el cuello de la chaqueta y el casco. También se puede poner el casco sin que el calentador del cuello se deslice hacia abajo. La elección de materiales de alta calidad, con membrana cortavientos, también garantiza una comodidad de uso muy agradable. El **calentador de cuello Adventure** es transpirable, regula la temperatura y es extremadamente fácil de cuidar. Se lava fácilmente con un detergente suave o funcional y está disponible en tallas de la S a L.

BMW



Corporate Communications



Easy Tube Adventure.

El funcional **Easy Tube Adventure** en negro clásico con tejido de diseño jacquar Enduro es muy versátil. Ya sea como bufanda, protector facial, gorra, cinta para la cabeza o cuello, no encuentra límites en su uso. Confeccionado en poliéster de fácil cuidado y con una abertura en la boca, ofrece un alto nivel de comodidad de uso y también es ideal para quienes utilizan gafas.



Easy Tube Tour.

El **funcional Easy Tube Tour** de punto en negro con el símbolo integrado de BMW Motorrad sobresale por su versatilidad. Ya sea como bufanda, protector facial, gorra, cinta para la cabeza o cuello, no encuentra límites en su uso. Confeccionado en poliéster de fácil cuidado y con una abertura en la boca, ofrece un alto nivel de comodidad de uso y también es ideal para quienes utilizan gafas.





8. Colección BMW Motorrad Heritage 2020.

Colección BMW Motorrad Heritage Ride 2020.

Chaqueta de cuero PureBoxer, caballero

Aquí es donde se despiertan los recuerdos de los primeros años del motociclismo. La clásica **chaqueta de cuero PureBoxer** tiene el discreto diseño común en los primeros años del siglo pasado. Al mismo tiempo, presenta un nivel sobresaliente de funcionalidad, que hace que no sólo sea cómoda sino también segura.



La piel de caballo exclusiva de 1,2 mm de grosor se caracteriza por una superficie muy lisa, bajo grano y brillo fino. Cuando se usa de forma regular, este cuero adquiere una pátina atractiva, dándole una apariencia vintage que crece con el tiempo. Detalles adicionales de cobre de alta calidad, como el cierre de cremallera con cortavientos y los clásicos cierres por corchete, junto con los tres bolsillos con cierre de cremallera y botón en la parte exterior y dos más en el interior, y también el acolchado térmico acolchado extraíble, garantizan una calidad práctica combinada con un nivel máximo de comodidad de uso.

Los nuevos protectores ultra finos NP Flex son casi invisibles y prácticamente indetectables: ofrecen un moderno nivel de protección (con certificación EN 1621-1: 2012) sin afectar a su estilo clásico. Se puede adaptar un protector de espalda NPL.

Otra característica especial de la **chaqueta de cuero PureBoxer** es su exclusivo y abundante acolchado interior de color cobre que combina perfectamente con los detalles y revestimientos de cobre en la cremallera frontal principal y los bolsillos con cremallera. El acolchado térmico es extraíble, lo que hace que esta chaqueta de cuero de caballo altamente duradera sea la compañera perfecta tanto en los días más fríos como en los cálidos. Con una gran atención por el detalle, el logotipo de BMW en la manga superior



Corporate Communications

proporciona un elegante toque final al diseño clásico. Los tres logotipos de BMW, que también incluyen el histórico logotipo de BMW, son intercambiables, lo que permite al usuario personalizar la chaqueta como prefiera.

Con la cremallera de conexión de 40 centímetros, la chaqueta de cuero se puede unir fácilmente a unos pantalones de motociclismo.

La chaqueta de cuero negro de alta calidad está disponible en tallas de la S a la 3XL para caballero y en entallada de la XS a la M para mujer.

Chaqueta de cuero TwinStripes.

La **chaqueta de cuero TwinStripes** para caballero y mujer tiene un diseño clásico pero deportivo que nos traslada a otro tiempo. Sus típicas líneas blancas en las mangas crean un contraste visual que también se encuentra en muchas motocicletas de BMW.



La chaqueta negra está hecha de piel de vaca de aproximadamente 1,2 mm de grosor y ofrece un alto nivel de confort de uso combinado con una apariencia deportiva. Las características de su equipamiento incluyen una cremallera metálica continua con un cortavientos debajo, una cremallera de ventilación en la parte posterior, acolchado de alta calidad, cuatro bolsillos exteriores con cremallera y tres bolsillos más con cremallera en el interior. Es una chaqueta casual para motocicleta que también es adecuada para el uso diario.

Con un total de siete bolsillos, la **chaqueta de cuero TwinStripes** tiene mucho espacio para guardar todo tipo de artículos. Para una mayor seguridad, los modernos protectores NP Flex (certificados de acuerdo con EN 1621-1: 2012) se han integrado debajo del cuero, en los hombros y los codos, sin que por ello aumente el grosor indebidamente, lo que garantiza la máxima comodidad de uso y una buena absorción de impactos. También está disponible un protector de espalda NPL adaptado. Usando la



Corporate Communications

cremallera de conexión de 40 centímetros, la chaqueta de cuero se puede unir fácilmente a un par de pantalones de motociclismo.

La llamativa apariencia de la **chaqueta de cuero TwinStripes** está creada por el exclusivo y abundante acolchado de color cobre, que combina perfectamente con los detalles de cobre de la cremallera frontal principal y los bolsillos con cremallera. Esta chaqueta de cuero está disponible para mujer en tallas de la XS a la 2XL y para caballero, en tallaje regular, de la S a la 3XL o, en la opción Slim fir, de la XS a la M, y en tallaje confortable de la XL a la 3XL.

Chaqueta vaquera RoadCrafted.

La **chaqueta denim RoadCrafted** está confeccionada con un material denim elástico y resistente a la abrasión, con características de protección discretamente integradas, que ofrecen un grado máximo de seguridad y funcionalidad combinada con un aspecto clásico de denim. El uso de fibras elásticas en el tejido superior garantiza un ajuste más preciso. La chaqueta tiene cuatro bolsillos exteriores y dos bolsillos interiores con cierre de cremallera y corchetes. Los aspectos de seguridad incluyen protectores NP Flex (certificados según la norma EN 1621-1: 2012) en los hombros y los codos y un protector de espalda NPL opcional.



Debajo de la cremallera frontal hay una capa de cremallera adicional que actúa como un cortavientos. La cremallera de conexión de 40 centímetros permite unir la **chaqueta de denim RoadCrafted** a los **vaqueros de RoadCrafted** a juego. La chaqueta de denim está disponible en negro para mujeres, en tallas de la XS a la 2XL, y en azul para hombres, en tallas de la S a la 3XL (opción de tallaje regular), de la XS a la M (opción de tallaje delgado) y de la XL a la 3XL (opción de tallaje cómodo).

BMW



Corporate Communications



Casco Bowler Heritage.

El diseño retro del **casco Bowler Heritage** atraerá al motociclista más apasionado de la moda. El diseño es evidente no solo por su aspecto elegante y clásico, que se remonta al diseño histórico de BMW Motorrad, sino también por sus interesantes detalles, como las exclusivas aplicaciones de cuero y el acolchado de alta calidad con el logotipo de BMW.



El borde del cierre del casco y el soporte de la cinta de las gafas están fabricados con piel de becerro de alta calidad. El material utilizado para la carcasa exterior es un compuesto de vidrio y plástico reforzado con fibra de carbono. La carcasa interna, que absorbe los golpes, es de poliestireno expandido (EPS) y ofrece un ajuste perfecto, ya que se adapta de manera óptima a cada tamaño.

El **casco Bowler Heritage** no plantea ningún compromiso cuando se trata de confort. El agradable acolchado interior está hecho de un material antibacteriano e hipoalergénico para garantizar una sensación de desgaste muy agradable. Esto se ve reforzado por las almohadillas integradas para la cabeza y las mejillas, confeccionadas con materiales suaves y lisos y la base de la correa de la barbilla. El **casco Bowler Heritage** está equipado con el popular cierre doble D ajustable continuamente para un cierre seguro. La excelente aeroacústica es otra característica de comodidad de este casco abierto, que

BMW



Corporate Communications

garantiza un bajo nivel de ruido durante el viaje. La amplia gama de accesorios incluye viseras y protectores transparentes, tintados o de espejo.

Independientemente de la talla, irradia un aspecto fino y elegante. El **casco Bowler Heritage** está disponible en tallas de la XS (53/54) a la 2XL (62) y tiene un bajo peso, de 785 g (XS) a 970 g (2XL).

Vaqueros RoadCrafted

Los **vaqueros RoadCrafted** están hechos de tela denim elástica y resistente a la abrasión, que combinan seguridad y funcionalidad con un aspecto clásico y discretas protecciones. Las fibras elásticas integradas en el material superior garantizan una agradable comodidad de uso. Los protectores desmontables NP Flex en la rodilla y las caderas aumentan la seguridad del usuario (certificado según EN 1621-1: 2012).



Estos cómodos pantalones están disponibles en negro para mujer y azul para los hombres. La cremallera de conexión de 40 centímetros proporciona una manera sencilla de unir los **vaqueros RoadCrafted** a la **chaqueta de denim RoadCrafted** a juego. Las tallas para mujer son W26/L32 a W36/L32 y W29/L34 a W36/L34. Las tallas disponibles para caballero son W28/L30 a W36/L30, W28/L32 a W42/L32, W30/L34 a W42/L34 y W32/L36 a W40/L36.



Corporate Communications

Botas PureShifter.

Además de su aspecto clásico, estas **robustas botas con cordones PureShifter** para caballero y mujer también cuentan con una serie de impresionantes detalles de diseño que mejoran su apariencia general. Estas botas de piel de vaca negra de media altura tienen una construcción de suela soldada a mano.



También ofrecen muchas características de seguridad. Además de los protectores de tobillo NP Flex, estas botas con cordones incluyen robustas punteras y revestimiento de talón y también están equipadas con protectores de cambio de marcha. El acolchado interior especial juega un papel importante en el equilibrio de las fluctuaciones de temperatura. Una tira integrada en la parte superior de la caña ayuda a ponerse la bota. La suela exterior Vibram perfilada garantiza un agarre perfecto en los reposapiés. Las botas son resistentes al aceite y a la gasolina a la par que proporcionan mucha comodidad y agarre al andar.

El acabado clásico de las **botas con cordones PureShifter** significa que no sólo ofrecen un buen aspecto sobre una motocicleta, sino que también son excelentes en combinación con vaqueros y una chaqueta de cuero. Las botas con cordones para mujer están disponibles en tallas de la 36 a la 40 y para caballero de la 41 a la 48.

Guantes PureBoxer, caballero

Los **guantes PureBoxer** no solo destacan por su diseño clásico y sencillo, sino que también muestran excelentes características de uso con su piel de venado de alta calidad y agradable suave al tacto. El material también es extremadamente resistente.



Corporate Communications



Los cierres de los corchetes en las muñecas son de ancho ajustable para proporcionar el nivel de seguridad necesario. Esto evita el deslizamiento involuntario. Los guantes se pueden sujetar convenientemente al cinturón cuando no se usan con la ayuda del gancho de seguridad integrado. Permiten accionar la pantalla táctil con el dedo índice.

Están disponibles en negro, en tallas de la S a la 3XL.

Guantes BoxerTorque.

Los **guantes BoxerTorque**, fabricados en piel de vaca de alta calidad, plantean una versión más deportiva de los clásicos guantes para motocicleta. La máxima comodidad de uso está garantizada por el ancho de la muñeca ajustable y las almohadillas sobre los nudillos. La pantalla táctil también se puede manejar con el dedo índice cuando se usan los **guantes BoxerTorque**.



Los **guantes BoxerTorque** están disponibles en negro en tallas de la XS a la 2XL para mujer y de la S a la 3XL para caballero.

Cinturón faja PureBoxer.

El **cinturón faja PureBoxer** está confeccionado con cuero negro con un diseño clásico que atraerá a los motoristas apasionados del diseño clásico. Su forma ergonómica garantiza un alto grado de confort y sujeción. Respetando el estilo, su anchura se ajusta

BMW



Corporate Communications

mediante dos hebillas de metal. Se ofrece en cinco longitudes diferentes para garantizar un ajuste perfecto. El pequeño bolsillo frontal con cierre por corchete ofrece espacio para artículos pequeños, monedas, etc.



El **cinturón faja PureBoxer** está disponible en negro en tallas de la S a la 2XL (80, 90, 100, 110, 120 cm).

Colección BMW Motorrad Heritage Style 2020.

Chaqueta de cuero FlatTwin.

La cremallera frontal asimétrica y las distintivas solapas de la **chaqueta de cuero FlatTwin** recuerdan las características chaquetas de motociclismo de la década de 1950. Esta chaqueta de cuero negro está fabricada de cuero de vaca de 1,2 mm de grosor.



Tiene tres bolsillos exteriores con llamativas cremalleras metálicas. El estilo clásico también incluye corchetes metálicos en el cuello. La versión para caballero también tiene un pequeño bolsillo en la parte inferior del brazo. La chaqueta para mujer tiene un corte entallado que realza la figura.

BMW



Corporate Communications

La **chaqueta de cuero FlatTwin** para caballero está disponible en las tallas S a 5XL y en el corte especial para mujeres en las tallas XS a 2XL.

Chaqueta de cuero Engineer.

La línea de diseño de la **chaqueta de cuero Engineer** hace una declaración clara, por lo que es imprescindible para cualquiera que desee verse bien tanto encima como una vez se baja de la motocicleta. La chaqueta negra está fabricada en cuero de vaca de 1,2 mm de grosor y se asemeja a las chaquetas "bomber" clásicas de la década de los '40.



La versión con cintura para mujer permite a las motoristas mantener un estilo. Con dos bolsillos laterales para calentar las manos y dos interiores con cierre de cremallera y corchetes, proporciona un ajuste más preciso y una figura esbelta. La versión para caballero tiene dos bolsillos frontales grandes, que ofrecen más espacio de almacenamiento. El cuello se fija con corchetes, lo que completa el aspecto general de la chaqueta.

La **chaqueta de cuero Engineer** está disponible para mujeres en tallas XS a 2XL y para hombres en tallas XS a 3XL.

Chaqueta Club college.

La **chaqueta Club college** gris se compone de algodón encerado con acolchado interior y puños de punto negros en contraste, lo que garantiza la máxima comodidad en su uso. La chaqueta bomber tiene dos bolsillos interiores con cierres de botón para guardar objetos pequeños, como una billetera o un smartphone.

BMW



Corporate Communications



La **chaqueta Club college** está disponible para mujer en las tallas 2XS a la 2XL y para caballero de la XS a la 3XL.

Boxer Troyer, caballero.

El cálido y cómodo **jersey de punto Boxer Troyer** está confeccionado con una mezcla de alta calidad de lana peinada y acrílico en un estilo marinero informal. Plantea una reminiscencia a una época en la que los vehículos de dos ruedas eran en su mayoría negros y sus pilotos usaban chaquetas de cuero.



Para los motoristas un jersey de punto negro es una prenda fundamental. El práctico cuello alto con cremallera de estilo Troyer y los puños ajustados brindan protección contra el frío y el viento.

El clásico adorno decorativo en la parte superior del brazo y el logotipo de BMW en el pecho transmiten el aspecto Heritage. El jersey es extremadamente suave, y si se cuida adecuadamente, permanecerá en perfectas condiciones y conservará su calidad única y atemporal durante años. El **Boxer Troyer** está disponible para caballero en tallas XS a 3XL.

BMW



Corporate Communications

Sudadera con capucha y cremallera Mechaniker.

Un artículo básico perfecto para las personas a las que les gusta entretenerse con su motocicleta. Un compañero ideal. La **sudadera con capucha y cremallera Mechaniker** te mantiene agradable y cálido en los días fríos, mientras ofrece un amplio espacio en los bolsillos delanteros para calentar tus manos. Esta sudadera con capucha para hombres y mujeres se ha ideado con un abrigoso tejido de algodón cepillado por dentro. Tiene una impresión de un motor Boxer en el pecho y la frase "Mechaniker" o "Mechanikerin" en la parte posterior. La confortable **sudadera con capucha y cremallera Mechaniker** de color gris está disponible en tallas de la 2XS a la 2XL para mujer y de la XS a la 3XL para caballero.

BMW



Corporate Communications



Camisa de manga larga Worker, caballero.

La **camisa de manga larga Worker** para caballero en "Iconic Black" es una cómoda compañera en un corte clásico con un estilo que ofrece una combinación perfecta para una motocicleta negra y mucho más. Esta prenda de alta calidad, de grueso algodón, tiene dos bolsillos en el pecho y es un acompañamiento ideal para cualquier look. Disponible para caballero en tallas XS a 3XL.



Camisa vaquera.

La **camisa vaquera** para caballero y mujer está confeccionada en algodón puro, con un diseño de rayas ligeras que recuerda a la ropa de trabajo tradicional en los Estados Unidos del siglo XIX. La **camisa vaquera** está disponible en azul en tallas XS a 2XL para mujer y tallas XS a 3XL para caballero.



BMW



Corporate Communications

Camiseta Berlin Built, caballero.

Una combinación perfecta: la **camiseta Berlin Built** hace una declaración clara de dónde salen de la línea de montaje las motocicletas de BMW. Sus colores blanco y azul son una referencia de la potencia creativa en Múnich, Baviera. La camisa raglán de dos colores, con manga larga y cuello redondo, está fabricada en algodón puro. En el pecho se incluyen llamativas letras y el logotipo de BMW en el medio. La **camiseta Berlin Built** está disponible en tallas XS a 3XL.



Camiseta Berlin Built.

La **camiseta Berlin Built**, en negro, incluye la frase “Berlin Built” en el pecho, el logotipo de BMW en el medio y las tradicionales líneas blancas en las mangas.

La atractiva y versátil camiseta también está disponible en un corte ligeramente ceñido, con cuello en V, para mujer. La **camiseta Berlin Built**, de algodón, está disponible para mujer en tallas XS a 2XL y para caballero en tallas XS a 3XL.

BMW



Corporate Communications



Camiseta Bergkönig/Bergkönigin.

El ganador de una carrera de montaña clásica se llama 'Mountain King' –'Bergkönig' en alemán. La **camiseta Bergkönig/Bergkönigin** sigue esta tradición y lleva la leyenda 'Bayerische Motoren Werke' junto con un gran motivo que muestra un moto de carreras BMW camino a la cumbre. La camiseta gris de algodón para hombre tiene cuello redondo y está disponible en tallas XS a 3XL.

La camiseta con cintura y cuello redondo para mujer está disponible en tallas de la 2XS a la 2XL.



Camiseta Mechaniker.

La **camiseta Mechaniker/Mechanikerin** es esencial para todos los aficionados de BMW Motorrad a quienes les gusta mantener en primera persona sus motocicletas. La camiseta está confeccionada en algodón puro y es muy cómoda. Tiene un motivo impreso en la parte delantera con la frase "Mechaniker" o "Mechanikerin" en la posterior. La camiseta negra de algodón puro para caballero con un clásico cuello redondo está disponible en tallas XS a 3XL. La camiseta, con una ligera cintura y cuello en V para mujer, está disponible en negro en tallas 2XS a 2XL.

BMW



Corporate Communications



Camiseta Boxer, caballero.

Toda una declaración: la **camiseta Boxer** en blanco y negro permite a los aficionados proclamar su lealtad al clásico concepto BMW de dos cilindros. Solo una mirada al gran motivo del Boxer lo deja perfectamente claro; así es como deben ser las cosas, nada más lo hará. La **camiseta Boxer** está confeccionada en algodón con el típico cuello redondo y está disponible en tallas de la XS a la 3XL.



Camiseta a rayas Boxer, para mujer.

La clásica **camiseta a rayas Boxer** es todo un punto de atracción, con su característico patrón. Su corte ligeramente ceñido, las mangas de color liso con el número "23" -una referencia al año en que se fundó BMW Motorrad- y escote pronunciado acentúan su diseño. Confeccionada en pura lana, la camiseta es la prenda de ocio ideal para las aficionadas a BMW Boxer. Está disponible en blanco y negro en tallas de la 2XS a la 2XL.

BMW



Corporate Communications



Camiseta de manga larga Boxer.

El aspecto único de la **camiseta de manga larga Boxer** recuerda a los primeros años de las carreras de motor. Su diseño asimétrico, el logotipo clásico en el pecho y el gran "23" en la espalda, en referencia al año en que se fundó BMW Motorrad, son un gran punto de atracción.



Esta sudadera de algodón de manga larga de estilo clásico también es ideal para usar en los días fríos. La sudadera está disponible en blanco y negro para mujer en tallas 2XS a 2XL y para caballero en tallas XS a 3XL.

Camiseta sin mangas Mechanikerin, mujer.

La **camiseta sin mangas gris Mechanikerin** para mujer de BMW Motorrad está confeccionada en una mezcla de algodón y elastano que combina un alto nivel de ventilación con un ajuste perfecto. Su corte entallado, ligeramente ceñido y el llamativo motivo "Mechanikerin" en la parte delantera añaden un toque extra. La **camiseta sin mangas Mechanikerin** está disponible en tallas de 2XS a 2XL.

BMW



Corporate Communications



Cinturón Boxer.

El **cinturón Boxer** está realizado en cuero extra grueso, con una hebilla de doble pasador para garantizar que sea tan robusto y resistente como el motor del mismo nombre.



Un accesorio atemporal que combina perfectamente con los vaqueros. Está hecho de cuero atractivo y tiene una hebilla de metal simple pero elegante.

El **cinturón Boxer** está disponible en negro en tallas S a 2XL.

Gorra Mechaniker.

Las prominentes letras de la **gorra Mechaniker** enfatizan el amor del usuario por la mecánica. La gorra casual, con visera curva, está bordada con la frase "Mechaniker", siempre en negro y en una sola talla.



BMW



Corporate Communications

Gorra Boxer.

La **gorra Boxer** es una expresión única de la fascinación del usuario por el legendario diseño del motor bóxer.



La gorra plantea un diseño de "vieja escuela" y su ancho se ajusta mediante un cierre de clip. La gorra negra Boxer refrigerada por aire está disponible en una sola talla.

Gorro Luftgekühlt.

El **gorro Luftgekühlt** protege la cabeza del usuario del frío y su diseño recrea las formas del depósito de combustible de las motocicletas BMW. El nuevo gorro de lana de la Colección Heritage Style es cálido y ligero. El **gorro Luftgekühlt** tiene líneas clásicas blancas sobre un fondo negro y está disponible en una sola talla.



Pañuelo Mechaniker.

El **pañuelo Mechaniker** está confeccionado en algodón puro y es un artículo muy versátil, que representa a un motociclista de competición bajo el clásico lema de la marca. El pañuelo es un artículo imprescindible para los motoristas amantes de la tradición, tanto hombres como mujeres. La inscripción 'Bayerische Motoren Werke' se

BMW



Corporate Communications

refleja en blanco sobre fondo rojo, con una forma cuadrada y un tamaño de 53 x 53 cm.



Pañuelo Berlín Built.

El **pañuelo Berlín Built** de color índigo está confeccionado en algodón puro y muestra una motocicleta personalizada delante del clásico logotipo de BMW. Este versátil producto de estilo de vida propone todo un viaje de nostalgia para los motoristas. Disponible en formato cuadrado con un tamaño de 53 x 53 cm.



Pañuelo Boxer.

El **pañuelo Boxer** está fabricado en algodón puro y tiene un uso muy versátil. Subraya la fascinación del usuario por este legendario concepto de motor. El pañuelo exhibe un motor bóxer blanco sobre un fondo negro con un tamaño de 53 x 53 cm.





9. Colección BMW Motorrad Style 2020.

BMW Motorrad Style Motorsport.

En los clásicos **blanco, rojo y azul de BMW Motorsport**, la colección Motorsport muestra instantáneamente dónde residen las pasiones de sus usuarios. El logotipo y las letras de BMW, como "BMW Motorrad Motorsport", "High Performance Parts", "ADVANTEC" y "3ASY RIDE" también suponen una declaración clara.

La **colección 2020 de BMW Motorrad Style Motorsport** tiene una gama completa de chaquetas variadas para todos los gustos, camisas de manga larga y manga corta y diversas variantes de camisetas elegantes para caballero y mujer. Una gorra y un gorro proporcionan el accesorio a juego para la cabeza, mientras que la mochila y las bolsas para casco aseguran opciones prácticas de transporte con ese especial toque de estilo. También se incluye un cordón que mantiene las cosas pequeñas pero importantes en su lugar.

Los elementos de diseño de la colección también transmiten esa sensación genuina de la motocicleta incluso lejos de la motocicleta. Además, la amplia gama de opciones permite una selección para adaptarse al estilo individual de cada uno.

Chaqueta Motorsport 2-en-1, unisex.

Listo para el cambio: con la **chaqueta Motorsport 2-en-1** resistente al viento y repelente al agua, las condiciones constantemente cambiantes al comienzo y al final de la temporada de motociclismo se vuelven más agradables. Su deportivo cuello contiene una capucha, a la par que ofrece dos cierres dobles para abrigarse y evitar que la cremallera se agite con el viento. Dos bolsillos con cremallera en los laterales y un bolsillo interior permiten guardar de manera segura numerosos artículos requeridos por los motoristas en su vida cotidiana.





Corporate Communications

Gracias a las correas de velcro en las muñecas y el cordón en el dobladillo de la chaqueta, se puede adaptar fácilmente a la forma del cuerpo. La chaqueta interior también se puede quitar y usar por separado. Los numerosos emblemas del diverso y apasionante mundo de BMW Motorsport también dejan pocas dudas sobre el entusiasmo del usuario por la competición. La **chaqueta Motorsport 2-en-1** confeccionada en poliéster, de color negro y con inserciones en los colores BMW Motorsport, blanco, rojo y azul, también lleva el logotipo de BMW y las leyendas: "BMW Motorrad Motorsport", "High Performance Parts", "ADVANTEC" y "3ASY RIDE".

La **chaqueta Motorsport 2-en-1** está disponible en tallas unisex de la XS a la 3XL, si bien las tallas XS y S ofrecen un corte ligeramente entallado.

Chaqueta softshell Motorsport, unisex.

Con la funcional **chaqueta softshell Motorsport** se está excelentemente equipado para los circuitos de competición de todo el mundo. Fabricada con tres capas, con materiales suaves y transpirables, actúa como cortavientos y repelente del agua, mientras mantiene una agradable calidez gracias a su reforzado interior. Detalles como el cuello alto, la capucha desmontable con cordón de ajuste, los puños elásticos con velcro en las muñecas, los bolsillos laterales con cremallera y el bolsillo interior hacen de esta chaqueta una compañera versátil y práctica.



Además, está el atractivo de la división de competición, con el logotipo de BMW y las letras "BMW Motorrad Motorsport", "High Performance Parts", "ADVANTEC" y "3ASY RIDE". Una prenda imprescindible, en negro y con detalles en el esquema de color típico de BMW Motorsport en blanco, rojo y azul. La **chaqueta softshell Motorsport** está disponible en las tallas unisex XS a 3XL, por lo que las tallas XS y S tienen un corte ligeramente entallado.

BMW



Corporate Communications

Chaqueta con capucha Motorsport, unisex.

Informal y extremadamente cómoda: la **chaqueta con capucha Motorsport** en negro con aplicaciones en blanco, rojo y azul es particularmente impresionante debido a su forro reforzado que ofrece calidez y gran comodidad. Su diseño, inspirado en BMW Motorsport, subraya la afinidad de su usuario con la competición mediante el logotipo de BMW y el de BMW M junto con inscripciones como "BMW Motorrad Motorsport", "High Performance Parts", "ADVANTEC" y "3ASY RIDE". La cremallera frontal continua incluye una inscripción de BMW Motorrad y está flanqueada por dos bolsillos tipo canguro en la zona inferior. La **chaqueta con capucha Motorsport**, hecha de poliéster y algodón, está disponible en tallas unisex desde XS hasta 3XL.



Camisa de manga larga Motorsport, caballero.

La **camisa de manga larga Motorsport**, fabricada en algodón y poliéster, es absolutamente imprescindible para todos los aficionados a la competición. Un bolsillo en el pecho representa la funcionalidad de esta camisa en blanco con la marca BMW Motorrad y aplicaciones con los colores BMW Motorsport en blanco, rojo y azul. Disponible en tallas S a 3XL, para caballero.



BMW



Corporate Communications

Camisa de manga corta Motorsport, caballero.

La **camisa de manga corta Motorsport**, fabricada en algodón y poliéster, es una prenda imprescindible para todos los aficionados a la competición. Una guía de bolígrafo separada en el bolsillo del pecho encarna la funcionalidad de esta camisa de en negro con la marca BMW Motorrad y aplicaciones con los colores de BMW Motorsport en blanco, rojo y azul. Disponible en tallas S a 3XL, para caballero.



Camiseta Motorsport, caballero

La **camiseta Motorsport** es imprescindible para cualquier aficionado a la competición. Los logotipos de BMW, BMW M e inscripciones como "BMW Motorrad Motorsport", "High Performance Parts", "ADVANTEC" y "3ASY RIDE" reflejan el verdadero espíritu de equipo. La clásica camiseta confeccionada en puro algodón está disponible en blanco con inserciones en negro, rojo y azul en las tallas S a 3XL.



BMW



Corporate Communications

Camiseta Motorsport, mujer.

La **camiseta Motorsport** es imprescindible para las aficionadas a la competición. Los logotipos de BMW, BMW M e inscripciones como "BMW Motorrad Motorsport", "High Performance Parts", "ADVANTEC" y "3ASY RIDE" reflejan el verdadero espíritu de equipo. La camiseta, con un corte que realza la figura, está disponible en blanco con inserciones en negro, rojo y azul en las tallas XS a 3XL.



Polo Motorsport, caballero.

El **polo Motorsport** expresa el espíritu del equipo BMW con un estilo especialmente elegante. Los logotipos de BMW, BMW M e inscripciones como "BMW Motorrad Motorsport", "High Performance Parts", "ADVANTEC" y "3ASY RIDE" evocan una auténtica sensación de competición. El clásico polo en piqué de algodón negro está disponible en tallas S a 3XL con inserciones en blanco, rojo y azul.



BMW



Corporate Communications

Polo Motorsport, mujer.

El **polo Motorsport** expresa el espíritu del equipo BMW con elegancia y atractivo femenino. Los logotipos de BMW, BMW M e inscripciones como "BMW Motorrad Motorsport", "High Performance Parts", "ADVANTEC" y "3ASY RIDE" evocan una auténtica sensación de competición. El clásico polo en piqué de algodón negro con inserciones en blanco, rojo y azul se ofrece en tallas XS a 2XL.



Gorra Motorsport.

La **gorra negra Motorsport**, con tradicionales colores blanco, rojo y azul con el logotipo de BMW y la leyenda BMW Motorrad Motorsport es tanto un práctico protector solar como un accesorio de moda, además de expresar con entusiasmo el afán por las emocionantes carreras al estilo de BMW Motorrad. La gorra está disponible en talla única.



**Cordón Motorsport.**

El **cordón Motorsport** está fabricado en poliéster con el diseño de BMW Motorsport y mide 2 x 45 cm. Cuenta con cierre a presión y un gancho de seguridad rotatorio de metal. Es de color negro con inserciones en blanco, rojo y azul.

**Mochila Motorsport.**

La **mochila Motorsport** ofrece una amplia gama de opciones de almacenamiento y, con un volumen de 20 litros, tiene el tamaño adecuado para una excursión de un día, una visita a una competición o un paseo por la ciudad. La mochila deportiva de ocio ofrece dos compartimentos principales separados con una abertura con cremallera. El compartimento trasero está cuidadosamente acolchado y ofrece espacio para un ordenador portátil de hasta 17 pulgadas. El bolsillo delantero también se cierra con una cremallera y tiene varios bolsillos.



Un práctico bolsillo con cremallera está integrado en la parte superior, con objetos pequeños como una billetera o llavero. A los lados también hay dos bolsillos laterales hechos de material de malla en los que las botellas de bebida se pueden transportar

BMW



Corporate Communications

fácilmente. El asa de transporte, la espalda y correas para los hombros acolchados y el cinturón de cadera completan las características de la mochila, lo que garantiza la máxima comodidad de transporte incluso en los días más largos. El diseño deportivo, con el logotipo de BMW M, las inscripciones "RACE" y "BMW Motorrad", así como los colores distintivos de BMW Motorsport en blanco, rojo y azul la conforman como un accesorio perfecto para el equipo.

Bolsa para casco Motorsport.

Todo en su lugar: la **bolsa para casco Motorsport**^[M1] en negro, fabricada en poliéster, con aplicaciones en los colores BMW Motorsport en blanco, rojo y azul, es ideal para transportar y guardar un casco. Su base estable protege el casco cuando está en su interior mientras los agujeros de aire aseguran una perfecta ventilación. El suave forro polar protege el casco de arañazos. Hay tres bolsillos adicionales que ofrecen espacio para viseras de repuesto. Con dos asas en el exterior y una correa extraíble para el hombro la bolsa tiene un volumen de aproximadamente 23 litros y es cómoda de llevar.



BMW



Corporate Communications

Colección BMW Motorrad Iconic

La variada selección de camisetas y llaveros de la colección Iconic hace que sea fácil para el usuario mostrar su entusiasmo por el motociclismo, incluso cuando no está en la carretera. Ofrece una amplia variedad de motivos y diseños, por lo que todos podrán encontrar lo que buscan. Con la nueva Kids Bike también hay algo muy especial para los aficionados a las motocicletas más jóvenes.

Camiseta R 1250 RS.

La **camiseta R 1250 RS** está impresa en la parte delantera y trasera. El gran motivo de la espalda se repite en miniatura en el pecho. La camiseta negra de un sola capa y con escote redondo es 100% de algodón y está disponible en tallas de la XS a la 4XL.



Camiseta Roadster R 1250 R.

Con una pequeña leyenda en el pecho y un gran motivo motociclista impreso, incluido "BMW Motorrad" en la espalda, la **camiseta Roadster** es simple y expresiva al mismo tiempo. La camiseta blanca de una sola capa con escote redondo está hecha en 100% algodón y está disponible en tallas XS a 4XL.



Camiseta R 1250 GS.

BMW



Corporate Communications

Esta camiseta representa pura aventura. El estampado con la inscripción "RALLYE GS" y un dibujo dinámico de esta motocicleta le confieren un aspecto particularmente informal. La camiseta gris de una sola capa con escote redondo es de algodón 100%. Está disponible en tallas de la XS a la 4XL.



Camiseta S 1000 RR.

El estampado frontal con las letras "Motorrad" y varios elementos técnicos de la motocicleta es perfecto para todos aquellos a los que les encanta entretenerte con las motos. La camiseta amarilla de una sola capa con escote redondo es de algodón 100% y está disponible en tallas XS a 4XL.



Llavero R 1250 RS.

El llavero en rojo y negro lleva la inscripción "R 1250 RS". Es de goma, con unas dimensiones de 8 x 2,5cm.



BMW



Corporate Communications

Llavero Roadster R 1250 R.

El llavero Roadster R 1250 R es ovalado y de metal negro. Su superficie presenta la inscripción "R 1250 R". Sus dimensiones son de 7 x 3 cm.



Llavero R 1250 GS Adventure (GS Rallye).

Este llavero en blanco, azul y negro presenta la inscripción "GS RALLYE". Está realizado en goma con unas dimensiones de 11 x 1,4 cm.



Llavero S 1000 RR.

El llavero en negro, gris y blanco exhibe la inscripción "S 1000 RR". Está hecho de goma con unas dimensiones de 10 x 2,5 cm.



Bicicleta infantil BMW Motorrad Next 100 Years.

La **bicicleta infantil Next 100 Years** mantiene la tradición de la bicicleta conceptual VISION NEXT 100 YEARS presentada por BMW Motorrad en 2016. Como símbolo de la mejor experiencia de conducción, VISION NEXT 100 YEARS promete libertad absoluta en dos ruedas, y esto es exactamente lo que los aficionados más jóvenes de BMW



BMW

Corporate Communications

Motorrad pueden experimentar de primera mano con esta bicicleta infantil de alta calidad hecha de madera de abedul.



Con sus laterales con forma de motor Boxer evoca la historia de BMW Motorrad, llena de tradición con el estilo de su gran modelo a seguir. Gracias a su altura de sillín ajustable en cuatro niveles esta bicicleta infantil es adecuada para niños desde los 3 años hasta un peso de 30 kg. Las ruedas de 12 pulgadas tienen neumáticos de goma a prueba de pinchazos.

Accesorios de BMW Motorrad Lifestyle.

Los accesorios BMW Motorrad Lifestyle son la expresión de moda de la alegría de vivir. Inspirados por los motoristas, estos favoritos individuales son sinónimo de aventuras compartidas y libertad ilimitada: accesorios auténticos e informales de aspecto vintage que solo revelan el verdadero carácter de un verdadero entusiasta de la motocicleta cuando se ven más de cerca.

Mechero.

El encendedor de metal plateado mate de alta calidad tiene grabados a láser en ambos lados. La característica "BMW Propeller" aparece en la parte delantera, mientras que la inscripción "BMW Motorrad" está grabada en la posterior. El encendedor tiene aproximadamente las siguientes dimensiones: 6 x 4 x 1,2 cm.



BMW

Corporate Communications

Hebillas de cinturón Ride.

Este producto de estilo de vida es perfecto para un piloto dinámico. La hebilla de aleación de zinc fundido en plata antigua muestra a un motociclista a toda velocidad y la inscripción "BMW Motorrad" en relieve. La hebilla del cinturón está asegurada por una argolla y un corchete en su zona posterior. Dimensiones aproximadas: 6,5 x 5,5 cm con de 4 a 6 mm de espesor.



Hebillas de cinturón Boxer.

La hebilla de cinturón ovalada lleva el motivo "BMW Propeller" en relieve y "1923", año en que se fundó BMW Motorrad. La hebilla del cinturón está asegurada por una argolla y corchete en su zona posterior. Dimensiones aproximadas: 6,5 x 4,5 cm; con de 4 a 6 mm de espesor.



Abrebottellas y calzador.

Este artículo de diseño simple, en plata antigua, es doblemente práctico. Debido al mango más largo y de forma especial de acero inoxidable, el abrebotellas también sirve como calzador. La inscripción "BMW Motorrad" está grabada en la parte superior. Dimensiones aproximadas: 12 x 5 cm; con unos 2 mm de espesor.



BMW

Corporate Communications

Neceser de manicura.

El accesorio de viaje ideal: este juego de 3 piezas, que consta de tijeras para uñas, lima y pinzas, se puede guardar prácticamente en una funda plegable de cuero de vaca marrón de alta calidad. Dimensiones aproximadas: 10,5 x 6 cm.



Pulsera de cuero.

La sencilla pulsera de cuero de vaca marrón ofrece un diseño elegante con cierre de metal. El "BMW Propeller" está grabado en el cierre mientras el brazalete incluye la inscripción "BMW Motorrad". Dimensiones aproximadas: 21 x 1,4 cm.



Llavero de cuero.

El práctico llavero de cuero de vaca marrón, hierro plateado mate y aleación de zinc está equipado con un perno, una anilla plana y un gancho especial. La inscripción de "BMW Motorrad" está grabada en un lado mientras el botón lleva el "BMW Propeller". Dimensiones aproximadas: 7 x 2,3 cm, gancho de seguridad de aproximadamente 5 cm y anillo de 3 cm de diámetro.



BMW

Corporate Communications

Cartera de cuero.

La cartera, con una práctica cadena y presilla de cuero con corchetes está confeccionada en cuero de vaca marrón. Tiene dos compartimentos interiores, uno con cremallera y un bolsillo abierto en la solapa de 2 capas, que está grabado con el "BMW Propeller". La inscripción "BMW Motorrad" aparece en la parte posterior. Dimensiones aproximadas: billetera 17 x 10 x 2 cm; cadena aproximadamente 45 cm de longitud y bucle 8,5 x 1,8 cm.



Petaca.

La práctica petaca de acero inoxidable tiene un revestimiento de cuero de vaca en color marrón y una costura en Z cosida a mano en la parte posterior. La parte delantera está grabada con el "BMW Propeller" y un motivo "Fuel". Las letras "BMW Motorrad" aparecen en la parte posterior. Dimensiones aproximadas: 11 x 9,3 x 2,2. Capacidad aproximada 6 oz (aprox. 177 ml).



El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. La red de producción del Grupo BMW incluye 30 sedes de producción y ensamblaje en 14 países y la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2018, el Grupo BMW vendió más de 2.490.000 vehículos de pasajeros y más de 165.000 motos en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos en el año fiscal 2018 fueron de aproximadamente 9,815 mil millones de euros con ingresos de aproximadamente 97,480 mil millones. A 31 de diciembre de 2018, el Grupo BMW tenía 134.682 empleados.

BMW



Corporate Communications

El éxito del Grupo BMW se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. La empresa, por tanto, ha establecido la sostenibilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, que incluye una amplia responsabilidad de producto y un firme compromiso de preservar los recursos como una parte integral de su estrategia.

www.bmw-motorrad.es

Facebook: <https://www.facebook.com/bmwmotorradESP/>

Twitter: <http://twitter.com/BMWmotorradesp>

Instagram: <http://instagram.com/bmwmotorradesp>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWESpana>

Google+: <http://plus.google.com/+bmwespana>